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No dia dezoito de maio de 2017, às oito horas e trinta minutos, reuniram-se na Escola de Saúde 1 

Pública “Dr. Jorge David Nasser”, os membros da Comissão Permanente de Integração Ensino-2 

Serviço (CIES), para a sexagésima quarta reunião ordinária. O Regimento estabelece que seja 3 

aguardado trinta minutos para iniciar. Como só estavam presentes a Professora Doutora Maria de 4 

Fátima Meinberg Cheade Superintendente Geral de Gestão do Trabalho e Educação na Saúde – 5 

SGGTES e Coordenadora da CIES; Ewângela Aparecida Pereira membro suplente representante 6 

da Escola Técnica do SUS “Ena de Araújo Galvão” – ETSUS e Vera Regina Dalla Vechia Biolchi 7 

Oliveira membro suplente representante da ESP e secretária executiva da CIES. Cássia Barbosa 8 

Reis membro titular representante da Universidade Estadual de Mato Grosso do Sul – UEMS 9 

justificou que estaria ausente pois estaria no 19º Seminário Nacional de Pesquisa em Enfermagem, 10 

em João Pessoa - PB; Silvia Helena Mendonça de Moraes membro titular representante da 11 

Fiocruz Mato Grosso do Sul justificou que não estaria no município de Campo Grande no dia da 12 

reunião; Débora Dupas Gonçalves do Nascimento membro suplente representante da Fiocruz 13 

Mato Grosso do Sul informou que não iria participar, pois estava em outra atividade; André 14 

Vinicius Batista de Assis membro titular da Escola de Saúde Pública “Dr Jorge David Nasser” – 15 

ESP, também avisou que não poderia participar; Marcela de Barros Por Deus membro suplente 16 

representante da Comissão Intergestores Regional da Macrorregião de Corumbá – CIR, solicitou 17 

que fosse retirado o nome dela da CIES, pois a mesma não faz mais parte da gestão do município de 18 

Ladário Patrícia Moita Garcia Kawakame membro suplente representante da Universidade 19 

Federal de Mato Grosso do Sul – UFMS que havia confirmado presença na reunião, enviou uma 20 

mensagem avisando que teve um problema no trânsito no trajeto para a ESP. Foi aguardado até as 21 

nove horas e vinte minutos e não comparecendo mais ninguém, a reunião foi  cancelada por falta de 22 

quorum. E eu, Vera Regina Dalla Vechia Biolchi Oliveira lavrei a presente ata para que seja 23 

registrado o cancelamento da reunião.                          24 


